

Mails von Leserinnen und Lesern der NachDenkSeiten zu Panoramas
Lob für die Politik der Abschreckung und den Denkanstoß
Atombombe | Veröffentlicht am: 15. Februar 2017 | 1

Der Artikel „[Panorama manipuliert und driftet ins rechte Lager der Militaristen mit einem Lob für die Politik der Abschreckung und der Atombomben](#)“ vom 3. Februar hat zu [einer Reihe von sehr interessanten Leserzuschriften](#) geführt. Wir geben Ihnen einige, die wir nach bestem Wissen und Gewissen ausgewählt haben, zur Kenntnis. – In den Lesermails wird gelegentlich zweifelnd gefragt, was die Debatte um eine deutsche Atombombe überhaupt soll. Im Gespräch mit einem Freund, der im Berliner Medien-Milieu heimisch ist, fand Albrecht Müller eine schlüssige Antwort. Darauf kommt er demnächst zurück.

Carsten Weikamp und **Albrecht Müller**.